



中二小だより

豊かな心とたくましい体を持ち、主体的・創造的に生きる子供を育成する

「早寝 早起き 朝ごはん」でがんばろう

石巻市立中津山第二小学校

学校だより 第4号

令和6年6月28日発行



学校HP

1学期のまとめをしっかりと

来週から7月、1学期の学校生活も残すところ3週間となりました。6月には、日々の学習活動に加え、水泳学習や校外学習、体力・運動能力調査が行われました。7月は、標準学力調査の結果を踏まえ、課題のあった問題の直しや、1学期の学習の振り返りをしていきます。また、子供たちが主体的に学ぶことができるよう、宮城教育大学の相澤秀夫先生をお招きしての研修会や鹿又小学校への授業視察など教職員の研修の機会を設けています。ぜひ、保護者の皆様も7月1日の授業づくり研修会及び7月4日の参観日においていただき子供たちの学習の様子を御覧ください。

統合へ向けての準備も進み、6月末には、桃生地区3小学校で子供たちの交流学習を行いました。また、4日の参観日には、市教育委員会によるスクールバスの経路・停留所などの説明や「新生桃生小学校」で採用する体育着を保護者の皆様に選定していただく予定です。詳細については、後日プリントを配布しますので、そちらをご覧ください。

7月の行事予定

- | | |
|---|---|
| 1日(月) 集金袋配布
授業づくり研修会 臨時タイム
3年生5校時限 14:25下校
1・2・4・5・6年 4校時限 13:15下校 | 13日(土) 中二小読書の日・メディアコントロールデー |
| 2日(火) 集金日 ALT(1年) | 15日(月) 海の日 |
| 3日(水) 体力づくり SC 2年生5校時限
中二小読書の日・メディアコントロールデー | 17日(水) 教員による読み聞かせ SC |
| 4日(木) 学習参観・スクールバス・体育着説明会
懇談会(松島宿泊学習・修学旅行の説明があります)
5学年学年PTA行事
5校時限 弁当の日 | 18日(木) 朝会 クラブ |
| 5日(金) 5の日街頭指導 読み聞かせ
下学年放課後学習
1年下校 14:10 2・3年下校 15:10
3年~6年6校時限 | 19日(金) 第1学期終業式 弁当の日
5校時限 弁当の日 |
| 8日(月) 着衣泳(~12日)
清掃強化週間(~12日)
3年生校外学習(スリムねぎ) | 21日(日) 夏季休業日(~8/19) |
| 10日(水) 体力づくり 2年生5校時限
PTA生徒指導問題対策委員会 | 22日(月) 6年三小交流会(桃生公民館)
学習相談1~5年(希望者)
9:00~11:00 |
| 11日(木) 音楽集会 代表委員会 | 23日(火) 三者面談①(午後)
算数チャレンジ9:00~11:00
中二小読書の日・メディアコントロールデー |
| 12日(金) 5・6年食育指導
臨時タイム4校時限 12:40下校 | 24日(水) 三者面談②(午前) |
| | 25日(木) 三者面談③(午後) |
| | 26日(金) 三者面談④(予備日) |
| | 29日(月) プール開放日(~8/2) |

【8月の主な行事予定】

- 20日(火) 第2学期始業式 5校時限 弁当の日
- 21日(火) 上学年体位測定・視力検査 弁当の日
- 22日(水) 下学年体位測定・視力検査 弁当の日
- 26日(月) 弁当の日
- 30日(木) 5年松島宿泊学習(~31日)

※ALT(外国語指導助手)は毎週火曜日に、外国語指導補助員は毎週木曜日に来校します。
 ※SC: スクールカウンセラー 相談の希望がある場合は、学校(76-2030)まで御連絡ください。
 ※SEL: ソーシャルアンドエモーショナルラーニング(社会性と情動の学習)対人関係能力育成の学習です。

【プール清掃・プール開き】

6月5日（水）は、中学年が更衣室などの清掃，高学年がプール内の清掃を行いました。中二小のプールも今年度最後になるので，思いを込めて清掃をしました。事前にEM菌を入れていたこともあり，プールの底の清掃は短時間で済みました。

また，10日（月）はプール開きをしろばとホールで行いました。各学年の代表児童が今年の水泳学習の目標を発表しました。目標達成に向け，安全で楽しい水泳学習にしていくことを確認しました。



【下校時避難訓練】

6月17日（月），下校時避難訓練と学校区パトロールを実施しました。登下校中に大きな地震が発生した場合，自分の身を守るために様々な判断をしなければなりません。実際に通学路で，避難場所や避難の仕方について確認しました。地震はいつどこで起こるか分かりません。どんな時でも自分の身の安全を守ることができるよう，様々な訓練を通して身に付くようにしていきます。



【3小交流会】

24日（月）から27日（木）までの4日間，桃生小学校を会場に，桃生地区の3小学校が集まって交流会を行いました。統合へ向けた児童の交流は6月と11月の2回，その他に秋に交流遠足が予定されています。今回の活動は秋の遠足に向けたグループでの顔合わせと，1・2年生はじゃんけん列車などのゲーム，3年生はゲームとドッジボール，4年生は外国語活動，5年生はビニールバレーボールとボール運動を行いました。保育所や幼稚園，スポーツ少年団の活動を通して知っている友達がいることもあり，緊張している様子はあまり見られず，低学年は，積極的に自己紹介をしたり，楽しくゲームをしたりしていました。3年生は遠足へ向けた役割決めの際，班長に立候補する児童も多く，遠足を楽しみにしている様子が見られました。

これからも交流や遠足を通して，児童同士が交流を深め統合への期待感を高めるだけでなく，教職員も児童理解を深め，統合への不安解消を図っていきます。



1・2年生は，自己紹介の後，ゲームをして交流を深めました。



4年生は，遠足の係分担を決めました。



4年生 英語でカルタをしました。



5年生は，遠足の話し合いの後，ビニールバレーをしました。

